

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 20 décembre

Son Honneur le Maire H.-A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L.-A. Lapointe, Stearns, Lévy, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David et Roy.

REQUETES, ETC.

1.—De M. J.-T. Dillon, au sujet de sa position comme évaluateur.

2.—Du Conservatoire d'Art Dramatique, demandant une subvention.

Renvoyées à la Commission des Finances.

3.—De la Commission des Chemins de fer, au sujet de la traverse de la rue Saint-Ferdinand.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

4.—De la "Vernon Dairy Co.", de M. Stanley Bzadkowski, et de M. James-R. Wilson, demandant la permission d'ériger des machines à vapeur; et de M. N. Masson, à l'effet d'ouvrir une forge.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

5.—De M. Jos.-H. Grégoire, se plaignant de l'inspecteur sanitaire au sujet de la valve Renaud.

Renvoyée à la Commission d'Hygiène et de Statistiques.

6.—Du Département en Loi, au sujet de la demande de la Cie du Chemin de fer des Comtés du Sud, à l'effet de lui assigner son circuit dans la Ville.

M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE,

Propose: Attendu que le Ministre des Chemins de fer doit localiser la voie de la Compagnie de chemin de fer des Comtés du Sud, sans égards aux droits de la Ville de Montréal qui est propriétaire des rues où passe la voie ferrée de cette Compagnie,

Et il est

Résolu: Que le Conseil prie l'honorable ministre des Chemins de fer de suspendre sa décision jusqu'à ce que ce Conseil ait eu l'occasion de lui faire certaines représentations à ce sujet.

7.—Sur proposition de M. l'échevin DAGENAI, appuyé par M. l'échevin PAYETTE, il est

Résolu: De prier la Commission de la Voirie de préparer le cahier des charges pour la fourniture des matériaux requis pour l'exécution des travaux permanents durant l'année 1908, et de demander des soumissions pour l'achat de desdits matériaux d'ici à une semaine, avec instruction de présenter au Conseil un rapport pour la première assemblée de janvier.

ACTE

8.—Permission donnée par la Ville à M. L.-E. Gauthier.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit acte soit approuvé et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

RAPPORTS

9.—De la Commission des Finances, à l'effet de nommer M. N. Smith caissier de la Ville.

10.—De la Commission des Finances, à l'effet de rembourser certaines contributions foncières à la Succession Auger.

11.—De la Commission des Finances, à l'effet de régler la réclamation de MM. Leclaire & McDonald.

12.—De la Commission des Finances, à l'effet d'accepter l'offre de MM. Parent Frères, au sujet de certains matériaux de construction.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 20th of December.

His Worship the Mayor H. A. Ekers, Esq., in the chair.

Present: Ald. Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, Stearns, Lévy, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David and Roy.

PETITIONS, ETC.

1.—From J. T. Dillon anent his position of assessor.

2.—From "Conservatoire d'Art Dramatique", for a grant. Referred to Finance Committee.

3.—From Railway Committee anent crossing at St. Ferdinand street.

Referred to Road Committee.

4.—From Vernon Dairy Co., Stanley Bzadkowski, James R. Wilson, to erect steam engines, and N. Masson, to open a forge.

Referred to Fire and Light Committee.

5.—From Jos. H. Grégoire, complaining of the Sanitary inspector anent the Renaud valve.

Referred to Hygiene and Statistics Committee.

6.—From Law Department anent the application of the Southern Counties Railway Co., to fix their route in the City.

Ald. PAYETTE moved, seconded by Ald. CLEARIHUE,

Whereas the Minister of Railways proposes to determine the route of the Southern Counties Railway Co. without considering the rights of the City of Montreal who is proprietor of the streets wherein said company wishes to lay tracks.

Resolved: That this Council prays the Hon. Minister of Railways to suspend action, until such time as the Council shall have made representations to him in this connection.

7.—On motion of Ald. DAGENAI, seconded by Ald. PAYETTE, it was

Resolved: That the Road Committee be instructed to prepare specifications for the material required for permanent works during the year 1908, and to call for tenders for said material within one week, with further instructions to report to Council at the first meeting of January.

DEED.

8.—Permit by the City to L. E. Gauthier.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said permit be approved of and that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

REPORTS.

9.—From Finance Committee, to appoint N. Smith City cashier.

10.—From Finance Committee, to refund certain assessment to the Auger estate.

11.—From Finance Committee, to settle the claim of Messrs. Leclaire & McDonald.

12.—From Finance Committee, to accept offer of Parent Frères for certain building material.